

Cuba reafirma compromiso contra tráfico ilícito de bienes culturales



Esquivel destacó que el Gobierno de Cuba vela por la protección del patrimonio cultural. Foto: Cubaminrex

La Habana, 26 may (RHC) Yahima Esquivel , embajadora de Cuba ante la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), reafirmó el compromiso de nuestro país contra el tráfico ilícito de bienes culturales, durante la sexta Reunión de los Estados Partes en la Convención de 1970, que se desarrolla en París.

La diplomática dio a conocer en el debate de política general del evento la experiencia de la mayor isla de las Antillas en torno a las medidas adoptadas para enfrentar y prevenir el tráfico ilícito de bienes culturales.

Destacó que la protección al patrimonio cultural de la nación es un elemento esencial de la política cultural de Cuba, cuyos principios fundamentales están refrendados en la Constitución de la República.

La agenda de la Reunión tiene entre sus principales temas la revisión y propuestas de modificación del reglamento, y el seguimiento a la lista de verificación de las medidas a adoptar por las autoridades e instituciones competentes de los 140 Estados Partes en caso de robo de bienes culturales. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/258620-cuba-reafirma-compromiso-contra-trafico-ilicito-de-bienes-culturales>



Radio Habana Cuba